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Proposition d'élection à l'Assemblée des délégués 2020 
 
Cher Président de Swiss-Ski,   
Chers membres du Présidium,  
 
C’est avec enthousiasme que nous proposons, au nom du Ski-club Académique Suisse (SAS), la candidature 
de Sandro Jelmini au Présidium de Swiss-Ski.  
 
Sandro Jelmini, 45 ans, a été Président Central du SAS de 2016 à 2019. Au cours de sa présidence, son 
enthousiasme, son professionnalisme et son esprit visionnaire ont redynamisé le SAS et lui ont fait franchir 
une étape décisive supplémentaire. D'une part, la cohésion entre les différentes sections a pu être encore 
améliorée, d'autre part, il a également conduit le club à un excellent niveau sur le plan sportif. 
 
Les résultats des athlètes du SAS en coupe du monde parlent d'eux-mêmes. Tant en alpin (Tanguy Nef, Marc 
Rochat et Ramon Zenhäusern) qu'en nordique (Seraina Boner, Tatjana Stiffler et Jöri Kindschi) et en biathlon 
(Mario Dolder), les athlètes du SAS ont pu établir des bases solides et célébrer de grands succès. Les citations 
mentionnées ci-dessous prouvent à quel point Sandro est estimé au sein du SAS. En outre, Sandro a pu 
renforcer la présence et l'engagement du SAS chez Swiss-Ski avec le projet "Swiss University Team", qu'il a 
faconné et mené à bien de manière significative. 
 
Conformément à l'art. 9.2 des statuts de Swiss-Ski, le SAS est attribué en tant qu'association régionale à 
l'Interrégion Centre, le SAS étant une association nationale suisse avec des membres en Suisse alémanique et 
en Suisse occidentale. L'élection de Sandro Jelmini au Présidium permettrait d'assurer la continuité de la 
représentation régionale au sein du Présidium, puisque les vice-présidents actuels viennent de Suisse 
occidentale (Claude-Alain Schmidhalter, Valais) et de Suisse orientale (Peter Barandun, Grisons). 
 
L'expérience professionnelle de Sandro en tant que CFO/COO dans un groupe international et comme 
membre de divers conseils d'administration apporterait, selon nous,  une valeur ajoutée significative au 
présidium de Swiss-Ski, que ce soit dans les domaines de la gestion d'entreprise, du management, son 
expertise des finances, de la gestion de la qualité son sens de l’exigence ou de ses connaissances pointues 
des nouvelles technologies, et son sens de l’exigence. 
 
Personnellement, Sandro Jelmini s’est investi ces dernières années majoritairement pour le ski alpin, mais de 
1987 à 1992, il a également été membre de l'équipe de saut à skis de Swiss-Ski. 
 
La personnalité de Sandro, son dévouement, son savoir-faire et ses qualités relationnelles sont appréciés par 
la grande famille du SAS. Nous sommes donc fermement convaincus que Sandro serait un excellent candidat 
pour intégrer le Presidium de Swiss-Ski. 
 
Salutations sportives 
 
 
Christoph Nater       Tom Kessler 
Président       Vice-Président  
 
 



Nos athlètes le disent : 
 
Mario Dolder – Biathlon : 
 
"Ich habe Sandro drei Jahre als Präsident vom Zentralvorstandes des SAS erleben dürfen. Von Anfang an war 
ich begeistert, mit welcher Leidenschaft und Zielstrebigkeit er dieses Amt ausführte. Er war stets auf Achse 
und kein Aufwand war im zu gross.  
Er setzte im SAS an verschiedenen Stellen die Hebel an. Er trieb die Digitalisierung voran, veränderte 
Strukturen und schuf neue Kapazitäten. Dabei spührte man deutlich: Erste Priorität hatte immer der Sport und 
die Athleten...die Athleten aller Sportarten! 
 
Sandro wird als Förderer und Mensch eine Bereicherung für Swiss Ski und den Schweizer Wintersport sein. Ich 
kann ihn für die Wahl ins Präsidium nur empfehlen." 
 
 
Tanguy Nef – Alpin: 
 
« Sandro est quelqu'un qui amène tout ce dont le sport d'élite à besoin quant à sa gestion. Il est proche des 
athlètes, présent à beaucoup d'événements mais surtout, il sort d'une organisation (le SAS) qui représente le 
futur du sport de haut niveau. Son expertise dans ce domaine sera un atout incontournable dans les 
prochaines années si Swiss-Ski veut savoir s'adapter aux demandes des nouvelles générations. » 
 
 
Seraina Boner – Langlauf: 
„ 
Ich habe Sandro als kompetenten, initiativen und sehr umgänglichen Präsidenten des SAS Zentralvorstandes 
kennen und schätzen gelernt. Wer den SAS, mit seinen komplexen Strukturen und die gesamte Schweiz 
umfassenden Interessen aus allen Schnee-/Ski-Sportarten führen und voranbringen kann, ist definitiv 
gerüstet, für ein VP-Amt bei Swiss-Ski.” 
 
 
Jöri Kindschi – Langlauf 
 
“Die 3-jährige Amtsdauer als Präsident des Zentralvorstandes im SAS bewältigte Sandro mit vollem Einsatz 
und Elan. Er hatte ein offenes Ohr für die Athleten aller Sportarten und unterstützte diese an den 
Wettkämpfen auch regelmässig vor Ort. Er lancierte wichtige Projekte und trieb sie voran. Er war darum 
besorgt optimale Strukturen für den Leistungssport zu schaffen, um den Athleten zu ermöglichen, das Beste 
aus sich herauszuholen.  
Für seine Unterstützung während meiner Zeit als Profisportler bin ich Sandro nach wie vor sehr dankbar. 
Aus all diesen Gründen sowie meiner Überzeugung, dass Sandro im Schweizer Wintersport viel bewegen kann, 
unterstütze ich ihn und seine Kandidatur.” 
 


